

Dr. Fernando Álvarez
Editor en jefe
Revista Mexicana de Biodiversidad

Estimado Dr. Álvarez, pongo a consideración el escrito titulado **Biodiversidad de Chordata (Mammalia) en México**, el cual fue solicitado como colaboración para el suplemento Biodiversidad de México. Dicho trabajo es resultado de la colaboración de todos los coautores, quienes hemos decidido que nuestros nombres salgan en orden alfabético después del del primer autor, Dr. Victor Sanchez-Cordero.

Asimismo, le informo que el escrito tiene 14 cuartillas, sin contar la literatura, entiendo que el limite eran 10 pero dada la cantidad de información, no nos fue posible mantener este limite. De igual forma, le comento que la curva de acumulación de descripción de especies no va en intervalos de cinco años, esto debido a que también construimos otra curva con un estimador no paramétrico de la diversidad y si lo construíamos a intervalos de cinco años la información las estimaciones salían muy por encima de lo esperado.

A continuación anexo el nombre de dos árbitros potenciales con quienes no existe en este momento ningún compromiso de trabajo:

- 1) Miguel Briones Salas
Centro Interdisciplinario de Investigación para el Desarrollo Regional Integral
CIDIR, OAXACA
mbriones@ipn.mx

- 2) Fernando Cervantes Meza
Instituto de Biología, UNAM
fac@ibiologia.unam.mx

Le informo que quedo a su disposición para resolver cualquier duda relacionada con el escrito enviado.

Sin más por el momento le mando un cordial saludo y quedo en espera su amable respuesta

Atentamente

Gabriel Gutiérrez-Granados

